

Im Durchschnitt machen die ungenutzten Kapazitäten der Industrie bis zu 40 v. H. aus. Mit einer derartigen Lage können wir uns nicht zufrieden geben. Es müssen alle örtlichen und sonstigen Rohstoffquellen ausfindig gemacht werden, um eine Vollbeschäftigung der Industrie und die Ausnutzung der gesamten industriellen Möglichkeiten zu gewährleisten, damit die Erzeugung für die Bedürfnisse der Bevölkerung gesteigert wird.

Für die bessere Versorgung der Bevölkerung ist es notwendig, die Handwerksbetriebe und die Einkaufs- und Verkaufsgenossenschaften des Handwerks zu fördern.

Die Ausnutzung aller Kapazitäten bietet auch die Möglichkeit, die wichtige Produktion für den Export zu steigern.

Wir rufen die Arbeiter, Ingenieure und Angestellten der Industrie und des Transports auf, die Volkskontrolle zu verstärken, um die maximale Ausnutzung der Anlagen sowie die sparsamste Verwendung von Rohstoffen, Elektroenergie und Brennstoffen zu erreichen. Eine der wichtigsten Aufgaben der Betriebsleitungen, Gewerkschaften und Betriebsräte sowie der Organe der Volkskontrolle ist der Kampf um die richtige Verteilung der Industrieerzeugnisse mit dem Ziel, jede Entwendung oder Verschiebung auf den schwarzen Markt unmöglich zu machen.

Die Leiter der volkseigenen Betriebe und die Betriebsräte müssen einen entschlossenen Kampf gegen die Arbeitsbummelei aufnehmen. Im Interesse des Volkes müssen sich die Gewerkschaften und Betriebsräte an die Spitze des Wettbewerbs der Arbeiter, Ingenieure und Angestellten um die Erfüllung der Produktionspläne, um die Erhöhung der Qualität der hergestellten Erzeugnisse und um die Ersparnisse an Brenn- und Rohstoffen sowie Strom stellen.

### *Größtmögliche Verbesserung der Arbeit der volkseigenen Betriebe*

Von größter Bedeutung ist die höchstmögliche Verbesserung der Arbeit der volkseigenen Betriebe der Zone. Vom Erfolg der volkseigenen Betriebe wird der Gesamterfolg unserer Arbeit zur Steigerung der Wirtschaft in der Zone abhängen. Die volkseigenen Betriebe haben eine große Zukunft vor sich. Wir haben jedoch noch lange nicht alles getan, damit die volkseigenen Betriebe mit der notwendigen Wirksamkeit arbeiten können. Eines der wichtigsten Probleme zur Verbesserung der Arbeit in diesen Betrieben ist die Heranziehung